
J'aime cette idée de pouvoir se dire

que tout est possible et de propager

cette idée à d'autres : J'étais au

téléphone avec une très bonne

amie, elle me parlait d'un de ses

projets en me disant : "en même

temps, je n'y vois que des

obstacles". Je lui ai alors parlé de

mes diverses expériences et aussi

d'Happython. A la fin de la

conversation, elle me dit: "Oui,

finalement, tout est possible quand

on y croit". Moi : "C'est ça qui est la

vérité...".

Florence 33 ans Marseille
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